
Видеть приоритеты
Председатель Совета Республики Наталья Кочанова 
провела встречу со студентами 
и молодыми преподавателями 
Полоцкого государственного университета

В начале встречи 
Наталья Ивановна 
рассказала о том, как 
и над чем работает 
Совет Республики, как 
она, обычная девочка 
из простой полоцкой 
семьи, стала высшим 
должностным лицом.

— Реализовать себя может 
каждый человек, если стара
тельно выполняет свои обя
занности, — убеждена спикер 
верхней палаты Парламента.

Напомнила Наталья Коча
нова историю родного Полоц
ка и Беларуси.

— Сегодня вам надо чет
ко усвоить, что сделали стар
шие поколения. Это очень важ
но. Ведь без знания прошло
го невозможно строить буду
щее, — обратилась Наталья 
Ивановна к молодежи. — Важ
ны не материальные блага, а 
мир и спокойствие. Это прио
ритет. Только в таких услови
ях общество может нормально 
развиваться.

Сегодня информационный 
поток такой, что сложно разо
браться, где правда, а где фейк. 
Понять правильно происхо
дящее в стране и мире может 
человек, имеющий духов
но-нравственный стержень. 
Другие же, недопонимая, под
даются эмоциям. Это Наталья 
Кочанова отнесла к прошло-, 
годней ситуации после выбо
ров, отметив:

— Понимаю, что была 
четко спланированная 
акция по разделу 
Беларуси. Уничтожить 
страну ничего не 
стоит, но этого 
допускать нельзя. 
Нужно делать все, 
чтобы мы жили 
спокойно и работали 
наши предприятия.

В качестве негативного 
примера напомнил^ про раз
дел Югославии, рассказала

о восторге украинской деле
гации, побывавшей на днях в 
Беларуси, и о том, как печально 
обстоят дела у нашей южной 
соседки.

— Мы сейчас работаем над 
законом о государственной 
службе. Хотим, чтобы прихо
дили люди, которые преданы 
нашей стране и хотят ее раз
вивать, —  подчеркнула спикер 
верхней палаты Парламента.

Студенты и преподавате
ли интересовались у Натальи 
Кочановой, какие планируются 
молодежные белорусско-рос
сийские проекты, когда закон
чится пандемия, ее мнением 
о модернизации «Нафтана», 
говорили о Молодежном пар
ламенте, о развитии спорта в 
стране и белорусской крипто
валюте.

О предстоящем референ
думе по Конституции спросил 
директор Института повыше
ния квалификации ПГУ Петр 
Резин.

Наталья Ивановна отмети
ла, что прежде всего Консти
туция направлена на челове
ка. Изменениями в ней будет 
придан конституционный ста
тус Всебелорусскому народно
му собранию, которому отве
ден целый раздел в Основном 
Законе страны. Также введен 
уполномоченный по правам 
человека, единый день голо
сования по выбору депутатов 
всех уровней. Будет увеличен 
и возрастной ценз для избра
ния на пост Президента. Им 
сможет стать человек состояв
шийся — старше 40 лет, не име
ющий двойного гражданства. 
При этом сроки его полномо
чий предлагают ограничить 
двумя. Всего отредактировали 
54 статьи.

— Встреча была очень хоро
шая, — отметила Наталья Коча
нова по ее окончании. — Может, 
потому, что это мой родной 
город, родной университет, а 
когда-то институт.

Рада, что ребят интересу
ет широкий спектр вопро
сов, волнуют и те, что 
касаются развития нашей 
страны. Важно, что ребя
та обратили внимание на 
работу Молодежного пар
ламента. У нас очень тес
ное сотрудничество с этой 
структурой. И хотелось 
бы, чтобы в Молодежном 
парламенте был предста
витель от каждого района 
и города нашей страны. 
Мне важно то, что ребята 
услышали от меня ответы 
на свои вопросы и*что я 
до них донесла, чем зани
мается Совет Республики, 
как мы работаем.
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